

Kontakt

IB Südwest gGmbH

Jugendhilfe in der Anne-Frank-Schule
Fritz-Tarnow-Straße 29 • 60320 Frankfurt am Main
☎ 069 56 00 36 72

Ansprechpartner*innen:

- @ alexander.wilhelm@ib.de
- @ emilia.otterbach@ib.de
- 🌐 www.ib-suedwest.de
- 🌐 www.anne-frank-schule-frankfurt.de
- 📘 www.facebook.de/ib.suedwest

So finden Sie uns:

U1, -2, -3 oder -8 bis Fritz-Tarnow-Straße, von dort aus circa 5 Minuten Fußweg. Die Räume der Jugendhilfe befinden sich im Hauptgebäude, am Sekretariat vorbei im Keller. Der Weg ist ausgeschildert.

IB Südwest gGmbH für Bildung und soziale Dienste

MenschSein stärken – Die IB Südwest gGmbH bietet in Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland eine große Vielfalt und ein weitverzweigtes Netz von gemeindenahen Bildungsangeboten, Wohn-, Beratungs- und Betreuungsformen an. 2.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind an rund 120 Standorten aktiv. Die Gesellschaft gehört zur Unternehmensgruppe des Internationalen Bundes (IB), Freier Träger der Jugend-, Sozial- und Bildungsarbeit e.V.

Mit Ihrer Hilfe können wir helfen

Der IB ist als gemeinnützig und förderungswürdig anerkannt. Spenden und Förderbeiträge sind steuerabzugsfähig.

Spendenkonto:

Stichwort: Jugendhilfe Anne-Frank-Schule FFM
IBAN: DE46 5004 0000 0593 7370 00
BIC: COBADEFFXXX

Impressum:

IB Südwest gGmbH für Bildung und soziale Dienste
Andreas Auth und Jürgen Feucht, Geschäftsführung
Verwaltungszentrum: Frankfurter Straße 73 • 64293 Darmstadt
Handelsregister Amtsgericht Frankfurt am Main HRB 102111

Herausgeber:

Ulrich Herrmann, Regionalleitung Frankfurt am Main

FRANKFURT AM MAIN

Jugendhilfe in der Anne-Frank-Schule



MenschSein stärken



MenschSein stärken – unsere Ziele:

Wir ermutigen junge Menschen dazu, ihre Interessen und Stärken zu erkennen, eigene Ziele zu erreichen und helfen ihnen bei einer selbstbestimmten Lebensplanung.

Wir fördern die soziale und kulturelle Vielfalt und nehmen jeden Menschen individuell wahr.

Wir bieten ein Umfeld, in dem Kinder und Jugendliche sich wohl fühlen und in dem die Unterschiede zwischen den Einzelnen alle bereichern.

Wir stärken den Gemeinschaftssinn und fördern die Übernahme sozialer Verantwortung.

Wir sind davon überzeugt, dass alle Menschen die Erfahrung machen sollen, ein wichtiger Teil unserer Gesellschaft zu sein.



Jugendhilfe in der Schule

Im Rahmen des Programms **Jugendhilfe in der Schule** führen wir, der IB Frankfurt, Angebote in sechs weiterführenden Schulen durch:

- Friedrich-Ebert-Schule
- Carl-von Weinberg-Schule
- Schule am Ried
- Anne-Frank-Schule
- Brüder-Grimm-Schule
- Louise-von-Rothschild-Schule

Unsere Arbeit richtet sich an Schülerinnen und Schüler, Eltern, sowie Lehrerinnen und Lehrer.

Unsere Ziele sind, Kinder und Jugendliche dabei zu unterstützen zu eigenständigen, kritischen und selbstbewussten Erwachsenen zu werden und ein Umfeld zu schaffen, in dem Kinder und Jugendliche für sich wichtige Lebensfragen thematisieren können.



Unsere Angebote

Beratung und Streitschlichtung

- Beratung bei persönlichen Themen, Fragen oder Problemen
- Vermittlungsangebote bei Konflikten
- Kontakt zu weiterführenden Beratungsangeboten
- Kinderschutz
- Zusammenarbeit mit Einrichtungen im Stadtteil
- Ansprechbar auch bei erfreulichen Anlässen, die die Kinder bewegen (neue Geschwister, Ferienerlebnisse, gute Noten etc.)

Arbeit mit Klassen

- Teambildung
- Begleitung des Sozialen Lernens in den JGS 5 & 6
- Präventionsangebote
- Beteiligung an schulischen Veranstaltungen

Offene Angebote für Schülerinnen & Schüler

- Nachmittagsangebote
- Projekte und Ausflüge
- Lernferien (4 Wochen pro Jahr)
- Geschlechterspezifische Angebote
- Förderung der Medienkompetenz



Rufen Sie uns
einfach an!
069 5600 3672

Unsere Arbeitsweise

Wir sind die **Jugendhilfe in der Anne-Frank-Schule**.

Wir stärken Kinder und Jugendliche und unterstützen sie dabei, eigene Wünsche und Ideen in die Schule einzubringen. Deshalb nehmen wir Anregungen und Vorschläge immer gerne entgegen.

Wir arbeiten vorbeugend, unterstützend und an den persönlichen Stärken der Kinder und Jugendlichen orientiert.

Gespräche mit uns sind vertraulich und unterliegen der Schweigepflicht.

Auch für Sie als Eltern sind wir ansprechbar bei Anliegen und Fragen und unterstützen Sie bei Bedarf auch in der Zusammenarbeit mit weiteren Einrichtungen. Wir beteiligen uns an Elternsprechtagen und begleiten Sie dort, wenn es gewünscht wird. Bei Bedarf nehmen wir auch an Elternabenden teil.